

La concejalía de Fiestas adquiere un Belén municipal para la Vila Joiosa

Este Belén de todos los vileros y vileras estará expuesto a la entrada de la Vilamuseu desde el 6 de diciembre

Una de las novedades que se encuentran dentro de la programación navideña es la adquisición de un Belén que se ha hecho a través de la concejalía de Fiestas. Muchos son los belenes particulares que se pueden ver en la Vila, pero este año por primera vez el municipio contará con un belén municipal de todos y todas que será montado por Flors y Fulles. Este nacimiento estará compuesto por varias piezas realizadas en gres donde podremos apreciar el misterio y la adoración de los magos. La idea es ir completándolo con más figuras durante los próximos años y de este modo conseguir un belén completo que genere atractivo para ser visitado. Estas figuras han sido adquiridas a una ceramista conquense y destacan por su peculiaridad en el acabado y los rostros que junto a la ambientación natural que pondrá Flors y Fulles, crearán un escenario navideño para ser visitado por vileros y visitantes. La concejala de Fiestas, Marta Selles ha mostrado su satisfacción “por haber sacado adelante esta iniciativa con la cual se logra adquirir un belén de todos y todas que sirva de reclamo para ser visitado”. Selles ha resaltado “que es la primera vez que la Vila Joiosa cuenta con un belén municipal y anima a los vecinos y vecinas a acercarse a verlo”. El nacimiento se encontrará ubicado en el hall de entrada del Vilamuseu y estará abierto al público desde el próximo día 6 de diciembre.

Noticia publicada el 30 de Noviembre de 2020

Fuente:Fuente propia

Categoría:Fiestas.



AJUNTAMENT DE LA VILA JOIOSA